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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 若麻績信昭会長
ボクシングの階級は「ミニマ
ム級」から「ヘビー級」まで、
17段階に分かれています。団体
は「ＷＢＡ（世界ボクシング協
会）」「ＷＢＣ（世界ボクシング
評議会）」「ＷＢО（世界ボクシ

ング機構）」「ＩＢＦ（国際ボクシング連盟）」の、
四団体に分かれています。つまり、68個の「世界
チャンピオンベルト」が、存在しています。
この68個のベルトのうち、バンタム級の４つを
2022年、スーパーバンタム級の４つを昨年12月26
日フィリピン出身の、マーロン・他パレス選手を、
10ラウンドに、ノックアウト勝ちを治めたのが、
令和のモンスターと呼ばれる、井上尚弥選手です。
25戦無敗、内22Ｋ・０勝、素晴らしい戦績、絶対
王者です。
試合当日、起床は10時、11時で、昼食後、試合
３時間前頃、会場に向かい、控室で時間を潰し、
両手にバンテージを巻き始めた頃から、いよいよ
試合モードに、緊張を高めていくそうです。
井上選手の、理想的な試合は「相手に打たせな
いで、自分のパンチを当てて、倒す」そうです。
（これなら、私も勝てそうだ）
井上選手の得意パンチは、オーソドックススタ
イル、右利きなので、左ジャブからの、ワン・ツー
です。シャドーも、ミット打ちも、この基本から
外れる事はありません。実際の試合では、ボディ
にパンチを集め、相手ガードが下がった時に、テ
ンプルに打ち込み、ノックアウトさせます。
因みに、奥様は、高校時代の同級生で、９年前、
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ゲ	ス	ト	卓	話　高谷　慶太郎	さん
（SOMPOひまわり生命長野支店）

平成27年にご結婚され、お子さんは、３人です。

幹事報告	 西沢　徹幹事
＊第10回クラブ協議会報告
・�次週５月３日・10日と休会と
なります。次回国際21での例
会は、17日となりますのでお
間違えの無いようにお願い致
します。

・�５月11日は、長野市内６Rゴルフコンペが開催
されます。当クラブからは、８名ご参加いただ
きます。優勝を目指して頑張っていただきたい
と思います。

・先日皆様にFAXさせて頂きましたが、次年度
ラブ計画書・必携作成に伴い、ご連絡先や役職
など変更がございましたら事務局までご返信お
願い致します。また、趣味・特技のご記入につ
いては例会場でも記入用紙をご用意しております。

５月24日　会員卓話　小山浩太郎さん
６月１日　ロータリーの森林（もり）例会
　　　　　＊５月31日の例会に振替
６月７日　会員卓話　南　　信行さん
６月14日　会員卓話　若麻績信昭さん
６月21日　観蛍会　於：幸先
６月28日　休　会（定款に基づく休会）

例　会　案　内
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出席・ニコＢＯＸ報告	 青木　宏例会運営委員長
4/26（会員28名）出席15名　出席率53.57％

・�伊東義次さん☆GOTOトラ
ベルの話うまくいくかな？
・�若麻績信昭さん・中島　勉さ
ん☆伊東さんの久々の卓話楽
しみにしています。
・狩野　土さん☆バッチ忘れま

した。
・清水光朗さん☆この度、住居の老朽化にともな
い転居いたしました。
・青木　宏さん☆６月の観蛍会でニコニコBOX
上位３名表彰（？）があるようです。皆様追い
込み投入お願いします。

・合　計　	15,000円　・累　計				483,052円

６月11日㈯長野カントリークラブにおいて「長
野６RCゴルフコンペ」が60名で開催されました。
７時集合と眠い目をこすりながらゴルフ場に到着。
受付を済ませ気付けの一杯をかきこみ意気揚々と
いざ出陣！天候に恵まれコースコンディションも
申し分ない中、西クラブのエース清水満さんがトー
ナメントを引っ張り、その他の参加者は満さんの
足を引っ張る展開になりました。それが仇となり
表彰式では６RC中４位と安定の西RCぶりを発
揮してきました。会長も安定の〇〇賞を勝ち取り
皆さんの前で反省の弁を話されていました。
夜は残念会を「かよう亭」で開催し、一日の苦
労話に花を咲かせました。KKさんの御開帳ネタ
は鉄板で、腹を抱えて笑いましたがいい歳なんだ
からもう少ししっかりしましょう！ご参加いただ
きました皆さんありがとうございました。

会	員	卓	話　伊	東	義	次さ	ん

「GOTOトラベルを振り返って」

新型コロナウィルスの感染拡大に伴
い、行動制限も厳しく旅行する人が大
きく落ち込んでいた。
旅に行く状況ではありませんでした。
国が支援する観光需要をおこす事業で、
コロナ禍の中、県内の旅行支援から
スタートし、近隣県旅行支援、その
後全国旅行支援GOTOトラベルがス

タートしました。事業には１兆６千800億円。感染が拡大し
ていて同時スタートではなかった。
事務局を構成するのは、主にJTB他に近畿ツーリスト・日
本旅行東武トップツアーズの大手旅行４社が共同体事務局
で運営。各都道県に社員が出向している形だが、現場では
スタッフ不足でパートやアルバイトで、大手旅行社の対応が
なかった。
申請には多くの書類手続きが必要で多くの時間がかかり、
現場を扱う中小旅行社は、たびたび変更する割引方法に、
理解ができなく多くの不満や苦情が高まり、ついに大騒ぎと
なった。
マスコミの多くが批判。国会でも事務局経費の日給が異
常までに高すぎると質問をしている。
ズザンな運営の裏にJTBがある。この事業はJTB救済
が目的と当時の国土交通大臣が公言している。JTBは2021
年度損益が１千51億、社員全体の約25%にあたる7,200人と
国内115店舗の閉鎖。本社ビルを売却など破綻寸前状況で
した。この事業を受け事務局各社は空前の最高益を出して
いた。JTBは大幅な赤字だったのに。
事務局各社が過去最高の利益に「GOTOトラベル」委託
事業があり、そこにはやはりカラクリがあった。週刊文春の「ス
クープ報道」出向社員の上限日給７万円。テレビ朝日や多
くのマスコミが報じた。ただ働いている人は給与の半額ほど、
差額は利益だ。あわてて11月から事務員を半減したが、事
務処理が遅れ清算に時間がかかり、中小旅行社では立替
金が多く資金繰りに苦しんだ。
JTBは公明党と過去長くにわたり、国内の最大の顧客、

国政選挙では、会社をあげて応援。
又国土交通大臣のポストは公明党が譲らない。業者選択
は正しかったのか疑問。
ズザンな運営は事務局４社他大手旅行社から違反行為が
多 あ々った。
①�近畿日本ツーリストは、ワクチン接種受付業務で過大請求。
水増し請求額は６億５千万円

　�日本旅行は旅行支援事業で、虚偽の人件費請求530万を
不正請求。
③�JTB支援事業の13社の不適切な支払いで3,000万返納。
④�青森市のコロナ患者の移送業務で大手旅行社が談合。
◎�他にもHIS子会社（東京）が６億８千万円を不正受給。
◎�ワールド航空（東京）が雇調金１億７千万円を不正受給。
◎�名鉄観光サービス（名古屋）雇用調整助成金の29億の不
正受給。
不祥事が多発しても大手４社事務局は最後まで事業を続
けていた。
GOTOトラベル事業は中小旅行社・旅館・ホテル・バス

会社には恩恵は少なかった。
高額な税金を使った事業は問題山積。大手４社の救済事
業だった。

第44回長野市内６Rゴルフコンペ
2024年５月11日㈯　長野カントリークラブ


